



obligaciones, después de cubiertas estas, se devolverá á los respectivos Ayuntamientos, debiendo quedar formalizada esta operación dentro precisamente del segundo mes siguiente al del trimestre á que correspondan.

ALICANTE

Los asuntos puestos á la orden del día para la sesión que el viernes ha de celebrar la Corporación municipal, son los siguientes:

- 1.º Instancia de D. Pedro Búrillo solicitando reconocimiento de crédito.
2.º Informes de la comisión de Instrucción pública sobre adjudicación de ejemplares del Manual de literatura.
3.º Acuerdo de la Junta de primera enseñanza referente á las escuelas públicas que se someten á la inspección oficial.
4.º Informe de la comisión de Instrucción pública acerca de subvención á una escuela privada.

Ha sido declarado excedente, á su instancia, por encontrarse enfermo, el oficial vista de la Aduana de esta capital, D. Fulgencio Carrion.

Dicen de Alcoy que se encuentran en aquella industriosa ciudad los representantes de varias importantes casas de comercio de la Península, visitando los almacenes de tejidos de lanas.

Parece que van haciendo bastantes demandas para la temporada de invierno. Los fabricantes de paños confían en que será buena la próxima campaña, asegurando con ello trabajo á la clase obrera.

Mañana, á las doce, tendrá lugar en los almacenes de la Aduana de esta capital, la subasta de varios géneros procedentes de abandono.

Se ha publicado una Real orden disponiendo que las cantidades que se satisfagan en concepto de premios de la lotería nacional, no estén sujetas al impuesto de utilidades.

Dice la prensa de Madrid que en breve firmará la Reina el Real decreto organizando el instituto de la guardia civil, que en adelante pasará á depender del ministerio de la Gobernación, en vez del de la Guerra, como ahora sucede.

Se aumentó el instituto en 2.000 soldados, la mayoría plazas montadas, formando un total de 20.000 hombres. Se cree que con este número se podrá atender á todas las necesidades de los pueblos.

El señor juez de este partido, en providencia de hoy dictada en la causa que instruye por el delito de tentativa de robo contra Francisco Mas Bernabeu, ha mandado se cite á los perjudicados D. Manuel Martínez Marcos y D. Antonio Martínez Martínez, para que en el término de ocho días comparezcan en este juzgado.

Han salido del Ferrol para Méjico 24 individuos contratados por dos oficiales de la marina de guerra mejicana para tripular un barco de aquella nación.

PARA comprar abanicos japoneses y del país, gran moda de cinturones azabache, fantasía modelo exclusivos para esta casa Sucosora Antonio B. Solbes, Labradores 8 y San Pascual 2 y 4. Gran ganga, guantes hilo para señoras á 0,75 céntimos de peseta. Como siempre esta casa es la que más surtidos presenta y la que más barato vende.

La bondad de los productos se aquilata por la comparación y se abrillanta con la sanción de jurados internacionales, donde lo que vale pasa por el crisol de la sabiduría universal. Comparada el Agua de Colonia de Olive con las de todo el mundo, el Jurado del IX Congreso de Higiene, compuesto de eminencias de todas las naciones, le adjudicó un primer premio. De venta en Alicante, farmacia del doctor Soler.

La 'Gaceta', publica una Real orden de clarando que son méritos en la carrera los contrados por los catedráticos de Instituto y profesores de Escuelas Normales que dan clases nocturnas á los obreros.

Ayer tarde se hizo á la mar con rumbo á Barcelona, el trasatlántico 'Miguel Jover', después de haber alijado la partida de duelas que conducía para esta plaza.

Por el ministro de la Guerra se ha pedido á las Capitanías generales que remitan, con la urgencia posible, relación nominal de los individuos de tropa que en sus respectivos

distritos se encuentran en expectación de retiro ó ingreso en Invalidos por inútiles para el servicio, manifestando el cuerpo á que se hallen agregados para el percibo de sus haberes.

Se encuentran en Valencia los señores hijos de nuestro buen amigo don Gregorio Vallejos, con objeto de contratar una buena compañía de zarzuela para el Teatro Circo.

Esta noche dará una sesión de hipnotismo y transmisión del pensamiento, el distinguido profesor don Vicente Bermúdez y Rodríguez, cuyos trabajos son cada día más aplaudidos.

Hoy hemos visto dos sujetos al parecer vecinos de algún pueblo de los alrededores, que cargados con grandes cestas iban ofreciendo por las casas del barrio de Benalú, una clase de em utidos recién hechos.

Llamamos la atención de nuestras autoridades para que echen el guante á los industriales.

Como anunciábamos anoche, hoy á las ocho y media llegó el tercer tren botijo de la temporada conduciendo al indispensable patriarca nuestro querido amigo señor Mestre Martínez y 843 cofrades que como siempre, se han dividido en grandes durante el trayecto.

Damos la bienvenida á los queridos hermanos y preparamos el bolsillo para los embates que ha de recibir durante algunos días, por que el vino en la anterior expedición la mitad de gente, los vendedores de la plaza del Mercado elevaron los precios un 50 por 100 (A como se cotizaban mañana las patatas, tomates, etc.) Hora es de que nuestros ediles tomen la dirección en este negocio.

Venta de casa

Se vende la señalada con el número 18 de la calle de Cienfuegos de esta ciudad. Para tratar del precio y condiciones de la misma, en la imprenta de esta diario.

El día 4 de agosto próximo celebrará junta general extraordinaria en su domicilio oficial, la sociedad del tranvía urbano de esta capital 'Los Nuevos', con objeto de reformar los estatutos, con arreglo á las bases que propondrá la Junta directiva.

Ha quedado firmado un contrato entre la Sociedad 'La Electra-Alicantina', y la casa constructora Brasley de Manchester, para la adquisición de dos magníficas máquinas de 110 caballos cada una, así como los generadores sistema Derrison necesarios para la marcha de estas máquinas.

También ha adquirido dicha Sociedad dos hermosos dinamos tipo Edison de los llamados evapores de 72.000 wts cada uno, constituidos por la Sociedad General de electricidad de Berlín, casa que figura en primera línea en la fabricación de manufacturas, como lo ha probado en la presente Exposición de París, obteniendo un triunfo completo por la construcción de sus máquinas. Esta Sociedad es la que inventó las centrales de la compañía Madrileña (Madrid) y la Barcelonesa (Barcelona), cuyo coste excede de 12.000.000 de pesetas.

Felicitemos á la Sociedad por el acierto que ha tenido en la elección del material así como también al nuevo Consejo por la actividad que ha desplegado, pues de este modo la instalación de la nueva Fábrica seguramente ha de ser un hecho mucho antes de lo que algunos optimistas se figuraban.

La Dirección general de Contribuciones ha publicado una circular resolviendo la consulta de varias Delegaciones de Hacienda referente á la aplicación de la tarifa primera de utilidades en diversos pagos de los presupuestos provinciales y municipales.

En virtud de esta circular, quedan incluidos en el epígrafe 5.º de la tarifa I.º los gastos de representación y dietas de los presidentes y vocales de las Comisiones provinciales. Que en el mismo epígrafe están comprendidos también los haberes de los temporeros, gratificaciones e indemnizaciones de los empleados de las Diputaciones provinciales y Ayuntamientos con arreglo á lo que perciban mensualmente.

Y que los peones camineros que tienen su nombramiento y título de su empleo quedan sujetos asimismo al impuesto de utilidades.

Por el ministerio de Instrucción pública se ha publicado una Real orden dictando reglas para la adaptación de las Escuelas oficiales de artes industriales al régimen establecido en el decreto de 4 de enero último.

Se recuerda en dicha Real orden que la plantilla de personal que se señaló no era un límite infranqueable, sino el que deba haber normalmente en cada Escuela.

Se piden también en el citado documento algunos datos para mejorar las instituciones de que se trata.

Ayer no se verificó inscripción alguna en los libros del registro civil.

Hoy tendrá lugar en el acreditado café de Orozco una velada de hipnotismo y tra-

misión mental por el aplaudido artista doctor Mariante y su esposa la bella Dorila. Esta función dada por dicho señor ha sido á petición de algunos amigos en la que harán algunas apuestas.

Cortamos de 'El Diario de Murcia'. Hemos tenido el gusto de saludar en esta ciudad al joven pintor alicantino don Haidoro Guillén, que ha venido á tomar las dimensiones del techo del Teatro Romea y del telón de boca, probablemente para presentarse en el concurso anunciado para la ejecución de dichas obras.

El señor Guillén, que ha concurrido á la Exposición de esta ciudad, obtuvo medalla de oro, por aquel sentidísimo cuadro que representaba el dolor de la madre después de llevarse para el cementerio al hijo de su alma y quedar la cuna y la casa vacías.

SERVICIO especial y económico para mudanzas de muebles, por vías férreas y terrestres sin necesidad de embalajes, por los carros de Juan Pastor. Despacho: Teatinos, número 4.

Durante los próximos festejos, se publicará en esta ciudad, un periódico de anuncios titulado 'Las fiestas de Alicante', el cual se repartirá gratis.

Según vemos en nuestro apreciable colega el 'Heraldo de Madrid', ha sido contratado para torrear en Alicante, en el mes de agosto, el valiente diestro Cayetano Leal (Pepa Hillo.)

Meteorología

Observaciones hechas desde las 12 de día de ayer, hasta igual hora de la de hoy. Barómetro, 761,67. Termómetro, 22,0. Viento NE. calma. Atmósfera, rizada. Mar, tranquilo. Temperatura máxima del aire, á las 25,4. Idem mínima durante la noche, 18,0. Irradiación nocturna, 15,6. Evaporación en milímetros, 7,60. Lluvia idem, 00,00.

POSDATA

Nuestro apreciable colega 'El Liberal', publica una carta abierta en la que se demuestra palpablemente que la entrega de punto de esta ciudad á la Junta de Obras depende única y exclusivamente de que por el Gobierno civil de esta provincia se disponga la formación del oportuno expediente en que se demuestre la necesidad de constituir de nuevo dicha Junta con la justificación asimismo de existir obras en ejecución y en proyecto y que se propongan los arbitrios para poder realizarse y aun para motivar el nombramiento de un ingeniero director de las referidas obras.

A tomar posesión de su cargo el nuevo gobernador, entre los asuntos cuya resolución le encomendamos para gratificarse las simpatías de todo un pueblo, citásemos á que ahora nos ocupa, y noticiosa ahora de que solo de él depende el que dentro de breve plazo se resuelva satisfactoriamente un asunto que es de vital interés para esta ciudad, unimos nuestras súplicas á las del colega fusionista, seguros de que serán atendidas por la justicia que entrañan.

LA FERIA DE VALENCIA

Señor director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA.

Mi distinguido amigo: Usando de una frase muy vulgar entre ustedes diré, que las almadrabas de toda España han debido romperse con dirección á esta ciudad.

Por mar y por tierra llegan constantemente millares de viajeros que acrecentan la animación, y aumentan también el número de los estorbos de que en mi anterior me quejaba.

De seguir la invasión voy á solicitar de la autoridad competente un permiso para andar por los tejados por que va haciéndose imposible el hacerlo por las calles, llenas á todas horas del día y de la noche.

Yo atribuyo la animación y concurrencia que se observa en las calles, á que millares de forasteros no deben tener, donde alojarse y han de divertirse por fuerza.

Los valencianos han demostrado una vez más el cariño que tienen á su pueblo, y la esplendidez de los festejos se debe más á las iniciativas particulares, que á la oficial.

Entre los vecinos de las distintas calles de la ciudad parece haberse entablado un verdadero pugilato por ver quien las adorna con mayor gusto y así resplandecen de flores y luceen combinadas con exquisito gusto las de Navas, Gracia, Tapinería, San Gil, Muela, Deracho Milagro de San Vicente, Pasaje de Zaragoza, Cerrajerías y tantas y tantas cuyos nombres no recuerdo, mereciendo especial mención la de Fiasaders, por el exquisito gusto que ha prendido en su adorno y la Bijada de San Francisco, en cuya entrada se han colocado dos mas-

En todas ellas se celebran fiestas más ó menos lucidas y se hace un derroche de pólvora en las tradicionales 'tracas'.

Los sentimientos humanitarios de este noble pueblo, se han puesto de manifiesto una vez más, siendo los vecinos de la plaza de la Pelota los que han dado el ejemplo con la repartición de 600 raciones de arroz, pan y carne y un real en metálico. A éstos han seguido los dependientes de Comercio de la calle de San Fernando que repartirán 400 almuerzos y diez céntimos en metálico; los dependientes del gremio de tejidos el por mayor que han abierto entre ellos una suscripción con objeto de repartir limosnas, y otras mil sociedades y corporaciones que á diario dan muestras de sus sentimientos caritativos.

En el paso de la Aameda se celebraron ayer tarde las carreras de bicicletas que se vieron sumamente animadas, habiendo sido proclamado campeón de Valencia el señor Porta.

Imposible el entenderme en reseñar cada uno de los festejos que se celebran, pues necesitaría ocupar todo el periódico.

A la hora que escribo se está verificando en el Circulo Valenciano el sorteo de localidades para la batalla de flores, que promete ser el espectáculo mas brillante de las fiestas, por los grandes preparativos que se están haciendo con tal objeto.

Aún no se conoce el número de carruajes que se presentarán pero puedo adelantar la descripción de algunos de los que han de asistir.

El señor Vila Prades realizará un precioso proyecto: un nido de palomas. El nido es el centro del carruaje, los palomos que cuiden del nido están sobre él.

El señor Boví dirige la confección de un carruaje que ha de parecer una gran abeja, idea muy bonita que gustará sin duda alguna.

El artista señor Vilar tiene á su cargo la dirección de dos carruajes. Figurará uno de ellos una barca y el otro tendrá la forma de un búcaro. Ambos bocetos prometen un sorprendente efecto cuando el adorno se realice.

El señor Borrás ha de dirigir los trabajos de adorno de un carruaje que tendrá la forma de una sombrilla abierta y colocada al través para que en lo que figure el hueco de la tela vayan sentadas las señoras.

Presentarán también carruajes 'Lo Rat Penat', el Ateneo Mercantil, Circulo de Comercio, Sociedad de Agricultura, Vivac Militar y otros muchos.

Dentro de una hora comenzará el festival musical en la plaza de toros, por acreditadas bandas, por la noche gran función en el teatro Principal y á las doce un gran castillo de fuegos que se disparará en la Alameda.

A pesar de todo lo dicho no modifico mi pensamiento de solicitar el pase para andar por los caminos usuales de los mineros.

Suyo afectísimo, 24 julio 1900

Cine asesinatos y cinco heridos

El día 14 de los corrientes se desarrolló en Aviñón (Francia) un espantoso drama. Juan Bautista Alemand, de oficio agricultor y de 27 años de edad, armado de un enorme cuchillo de cocina, mató, cuando mayor era la concurrencia en la plaza de Francia, á M. Hilarión Gregoire, consejero de policía, á la hija y esposa de éste y á una joven que estaba en compañía de éstas.

En el rebato arrojó contra una niña de doce años, la cual falleció á los pocos momentos víctima de tres horribles puñaladas.

El criminal para no ser detenido se defendió con el cuchillo, hiriendo de gravedad á cinco personas.

Viéndose perdido, se dió catorce puñaladas con objeto de suicidarse.

Allemad hacia un año que venía madurando al crimen, pues M. Gregoire habíale recibido de él varias cartas amenazándole de muerte.

El criminal asistió á sus víctimas un total de 35 puñaladas en dos minutos.

Antes de morir, á consecuencia de las heridas que se inferió, declaró que todo lo ocurrido obedecía á vengarse de las dos hijas de M. Gregoire que de continuo se mofaban de él.

DESPUES DE LA INUNDACION

El inspector señor Avello, encargado de girar una visita á las estaciones hidrológicas de Levante, ha escrito al ministro de Obras públicas dándole cuenta de sus impresiones sobre el estado de las vegas de Lorca y Murcia después de las últimas inundaciones, y de las reformas que crea prudente realizar allí para evitar sucesivas catastrofes.

Según sus informes, las inundaciones en la vega de Lorca proceden de los cauces de riego del río Guadalentín, no por su poca magnitud, sino por no estar en condiciones para tomar el agua que pueden contener.

En su consecuencia, proponen dos obras que son indispensables: 1.º Construir en la Bujada del canal un cierre de compuertas con aberturas

numerosas, aunque pequeñas, y con apoyo delgado, que tal vez conviniera que fueran metálicas para mas resistencia y solidez, y 2.º Reformar ampliamente la presa del río, aumentando el número de sangradores, mandados y duplicar la longitud del vertedero.

Ha encontrado magnífica la obra del pantano, la cual dice que, además de servir para el riego de la vega, es utilísima para librar de las inundaciones á Murcia.

Respecto á la visita que acompañado del jefe de la Comisión de obras de defensa hizo á la vega de esta última ciudad, desde Segura al Beniul, informa que lo mas práctico y perentorio es, en una opinión, poner la parte de la vega llamada Raal en condiciones de seguridad, cosa que se conseguirá construyendo fuertes diques de coillera gruesa en la parte interior del río y de terraplén apisonado y consolidado por la vegetación en la superior.

SUCESOS

Escándalo

En la calle de Riego se promovió un fuerte escándalo entre varios vecinos, del cual se ha dado cuenta al juzgado.

Por no barrer

Ha sido denunciado el contratista del riego por dejar de barrer las aguas que quedan detenidas por el barron de las aceras en la plaza de la Constitución, las que producen los malos olores que han obligado al dueño de la pastelería de Miguel á presentar la denuncia.

Por faltar á la higiene

Un sugeto que habita en el depósito de agua número 60 ha sido denunciado por echar las inmundicias de una letrina junto á una propiedad de don Eduardo Campos.

Carta de Madrid

23 julio de 1900

En su número de esta mañana vuelve 'El Imparcial', á abogar, en términos muy vivos, por que cese la suspensión de garantías constitucionales en Madrid, y este asunto ha sido el único tema de conversación entre los pocos concurrentes al salón de conferencias del Congreso y demás círculos políticos.

Extraña, verdaderamente, que un diario que tantos y tan grandes puntos de contacto tiene con el Gobierno insista en tal demanda que de fijo ha de desagradar sobremanera al Gobierno, ó mejor dicho, á los señores Silvea y Dato que con la única representación de todo el Gabinete, y en los cuales se condensa toda la representación del partido de Unión Conservadora.

En este trabajo creen ver algunos fallos de dirección del señor Gasset, hombre joven, de amplias aspiraciones, al cual le molesta grandemente el estado excepcional en que se capital de la monarquía se encuentra, y esta opinión viene á confirmar la segunda parte del artículo de referencia, y en el que se aviva al señor Silvea para que ponga cuanto antes en práctica alguna de las promesas que no hace aún muchos meses dió al país, y que éste no ha olvidado ni puede olvidar, aunque al jefe del Gobierno no se le hayan ido de la memoria.

Y que el aviso que el diario de la mañana no está concebido en términos vagos, lo demuestran varios párrafos, entre ellos el que dice que lo que el señor Silvea le hace falta es convencerse de que toda la fuerza del Gobierno que preside está en la energía con que procede, acometiendo con empeño ferviente y con visible entusiasmo la obra reformista.

Y esto es precisamente lo que demuestra que el inspirador del artículo es el ministro de Obras públicas, puesto que de poco tiempo á esta parte se daba á ciencia cierta que al extinguirse de 'El Imparcial' la causa malísimo efecto la apatia que se nota en sus compañeros de Gobierno.

El señor Gasset, todo activista y energico, no puede ver con calma el espectáculo que ofrece otros ministros, estragados por la mas dulce quietud, y por eso hace que 'El Imparcial', publique tales artículos.

¿Serán en estos días el señor Silvea? Sin temor á equivocación se puede asegurar que no.

Anoche á las ocho salió para San Sebastián el señor Romero Robledo.

'El Liberal', que ahora se dedica á inflar ese frasco, como antes infló el de la Unión Nacional, y mañana inflará otro

cualquiera, dice que a despedir a dicho se...

Me parece que va a ser una diferencia.

Parece que no son ciertos los rumores de que en breve se levante en Barcelona la suspensión de las garantías constitucionales.

La Unión Nacional aún cohesa.

Esta tarde, y en el círculo al que concurren personas de ordinario bien informadas acerca de este asunto, he oído que los amigos del señor Paraiso llevan pronto a la práctica un hecho que había de ser muy comentado y que tendría bastante importancia.

Los que tal aseguraban exigían el mas completo silencio en los detalles, por la índole de la cuestión de que se trata.

Por lo tanto no me es posible, por ahora, ser mas explicito, y es necesario esperar pacientemente los acontecimientos para ver si ellos confirman tales versiones.

De política no hay nada que comunicar. Esta calma no debe causar extrañeza si se tiene en cuenta que a estas horas, seis y media de la tarde, señala el termómetro 35 grados.

¿Quién se ocupa de na la a tales alturas?

TELEGRAMAS SERVICIO PROPIO DE LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

LA GUERRA

Derrota de los ingleses.— Muertos y heridos.— Roberts irritado

Madrid 25 (8'40 m.)

El ministerio de la guerra inglés ha publicado dos despachos oficiales dando cuenta de la reunión de las divisiones Methuen y Baden Powell y de la toma por el general Hunter de una posición boer en Spitzai con pérdida de tres oficiales heridos y tres muertos, y 15 heridos de tropa.

La guerra de sorpresa que realizan los boers ha irritado mucho al general Roberts, el que persigue a los vecinos pacíficos de las ciudades ocupadas por los ingleses.

Mas combates.— Las vias ferroviarias cortadas.— Mala impresión

Madrid 25 (9'20 m.)

Despachos recibidos de la ciudad del Cabo, comunican que en Machadodoy han ocurrido varios combates entre boers e ingleses.

El War Office ha recibido un despacho oficial del general Kally-Kenny comandante general en Bloemfontein, en el que éste participa que han sido cortadas las vias férreas y telegráficas al Norte de aquella capital, quedando incomunicada Pretoria.

La noticia ha producido en Londres penosa impresión.

Mas derrotas inglesas.— Tren copado.— Expulsión de mujeres boers

Madrid 25 (10 m.)

El parte oficial recibido en Londres, se da cuenta de que la columna del general Broadwood, que persigue el núcleo de las fuerzas de Dewet, fué

derrotado por este, con pérdida de 10 hombres.

Los boers han copado un tren en la línea general de Bloemfontein a Pretoria, apoderándose de las provisiones que conducía y de la escolta compuesta de 120 escoceses.

Llegaron a Reventon 600 mujeres boers, que han sido expulsadas de Pretoria por sospechar al general Roberts que son espías de los comandos transvalenses.

Lo de China Telegramas contradictorios.— Comunicación restablecida

Madrid 25 (10'30 m.)

Se han publicado diferentes despachos participando que los representantes extranjeros en Pekín se encuentran en salvo.

Las contradicciones de estos despachos con el transmitido a Mac-Kinley por el ministro americano, contribuye a aumentar la desconfianza con que se reciben estas noticias.

Ha quedado restablecida la comunicación férrea entre Tien Tsin y Taku.

Despacho consular Mediación de Mac-Kinley

Madrid 25 (11 m.)

Comunican de París que el ministro de Negocios Extranjeros ha recibido un despacho del consul de Tche-Fou, en el que, con referencia a noticias del gobernador de aquel punto, se asegura que los ministros extranjeros en Pekín se hallan en salvo protegidos por el Gobierno chino.

Añade el despacho que telegrafían de Washington que Mac-Kinley se muestra decidido a mediar en el actual conflicto, si el Gobierno chino acepta las condiciones que exponga.

El príncipe de Tuan Los representantes

Madrid 25 (11'25 m.)

Un telegrama de Washington dice que el Gobierno norteamericano ha recibido un despacho del príncipe Tuan asegurando que las legaciones se encontraban a salvo el 18 del actual.

La prensa de París publica telegramas del Extremo Oriente participando que los representantes extranjeros en Pekín han salido de aquella capital para Tien-Tsin.

Noticia confirmada.— La señal de muerte.— Las fuerzas europeas sobre Pekín

Madrid 25 (12 m.)

Despachos de Londres dicen que a fines de mes marcharán a Pekín las fuerzas internacionales, ocupando la vanguardia los japoneses.

Según declaración del virrey Li-Hung-Chang, los diplomáticos europeos de Pekín están vivos, pero que el avance de las tropas aliadas sobre dicha capital sería tal vez la señal de muerte de todos los blancos residentes en el Imperio.

De Barcelona La huelga de Valls Fuerzas reconcentradas

Madrid 25 (12'30 t.)

Telegrafían de Barcelona que se ha agravado la huelga obrera de Valls. En vista de la gravedad de la situación y en previsión de que puedan ocurrir desórdenes, se ha ordenado la reconcentración de la guardia civil.

Todas las autoridades trabajan para encontrar una fórmula de arreglo entre patronos y obreros.

Dada la actitud intransigente en que que estos últimos se han colocado, se desconfía pueda llegarse a un arreglo.

Romero en San Sebastián.— Nuevas declaraciones.— Visita a la reina

Madrid 25 (1 t.)

Desde San Sebastián comunican que

ha llegado Romero Robledo, siendo recibido en la estación por gran número de amigos.

El exministro conservador ha hecho nuevas declaraciones, que son muy comentadas.

Según sus amigos políticos, cumplimentará a la Regente, aprovechando esta ocasión para hablarla del estado de la opinión, con motivo de los muchos desertos del Gobierno.

El tema obligado de todas las conversaciones en los círculos políticos de la capital donostiarra, son las dos conferencias que Martínez Campos ha celebrado con Romero Robledo, a las que se concede mucha importancia.

Viaje suspendido.— ¿Ya está inútil el «Carlos V»?

Madrid 25 (1'20 t.)

Según rumores, el verdadero móvil de la suspensión del viaje del crucero «Carlos V» a China es la inutilidad de este barco, pues se asegura que tiene desgastados los tubos condensadores.

Después se pensó en enviar al «Pelayo», pero se ha desistido de ello por el escaso radio de acción de este acorazado.

Descartados estos dos barcos ya no se puede mandar otro por no reunir condiciones.

Reglamento del Sindicato Vinícola

Madrid 25 (2'45 t.)

El ministro de Agricultura, señor García Alix, ha nombrado la comisión que ha de redactar el reglamento del Sindicato Vinícola.

La componen los señores duque de Almodóvar, Mochales, Bushell y Riscal.

También redactará dicha comisión la circular que se dirigirá a los centros y corporaciones relacionados con la viticultura.

Recompensas a los marinos. Apertura de Cortes

Madrid 25 (3'10 t.)

En breve aparecerá el decreto concediendo la cruz del Mérito Naval con distintivo rojo, a varios jefes, oficiales y demás individuos que se distinguieron en el combate naval de Cavite.

El jefe del Gobierno ha manifestado que las Cortes se abrirán el próximo octubre y se presentarán los presupuestos con grandes reformas y economías.

El exterior español.— Oposición al convenio.— El ministro de Hacienda

Madrid 25 (4'15 t.)

Según rumores que circulan entre la gente de negocios, tanto el Banco de París como el Crédit Lyonnais y Foncier, se oponen al convenio pactado entre los comisionados españoles y los tenedores del exterior.

Si estos rumores se confirman, se cree que no se reunirán las tres cuartas partes de tenedores que son necesarias para renovar el convenio.

Según ha declarado el ministro de Hacienda a los que le han interrogado, oficialmente nada se sabe de la supuesta actitud de dichos establecimientos de crédito.

A LOS FORASTEROS

No os marchéis de Alicante sin visitar el Gran Bazar de muebles y juguetes de Clement.

Conque, ya lo sabéis, en el paseo de Méndez Núñez, número 4, tenéis el Gran Bazar de Clement.

El estado del Pantano en el día de ayer a las cuatro de la mañana, es el siguiente: Existencia de agua, 63 palmos.

De cieno, 98 palmos. Entra 12 hila. Salen 2 id. fuertes.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados. Alicante 19 de julio de 1900.— El director, Laureano Aubán.

R. PAPI AGENCIA DE TRANSPORTES

Despacho: Bilbao, 4, Alicante.—Teléfono, número 21

El largo tiempo que el comercio de esta plaza viene favoreciendo con sus encargos a dicho señor tanto en el acarreo, facturación, despacho y demás asuntos relacionados con las compañías de ferrocarriles, ha hecho conocer las deficiencias de que adolece este servicio, y no ha titubeado en montarlo a la altura en que se encuentran en las capitales de mas importancia de España.

En su consecuencia, ha ampliado el número de corresponsales en los principales puertos de esta provincia, estableciendo un teléfono en uno de los muelles de pequeña velocidad de la estación de M. Z. y A. con autorización de la compañía y dotado a dicha Agencia de personal técnico en el conocimiento de todas las tarifas ferroviarias para su mejor aplicación y del práctico necesario para las operaciones de carga y descarga de vagones completos que estén a cargo de remitentes y consignatarios, según tarifa.

Muchas ventajas ha de reportar a Alicante semejante adelanto, y por lo mismo no titubeamos en recomendarlo a todos en general, acudiendo a la oficina, situada en la calle de Bilbao, 4.

CALENTURAS

TERCIANAS, CUARTANAS ó DIARIAS por rebeldes y persistentes que sean, desaparecen en veinticuatro horas con una sola caja de las PÍLDORAS ANTIPALÚDICAS Y ANTISÉPTICAS DE F. GOMEZ MORA. Depósitos para la venta en todas las buenas farmacias y droguerías, y donde estas no existan remitiendo al autor, calle Mayor 23 y 25, Alicante; el importe de la caja lo remite por correo certificado.

Tres pesetas caja en toda España.

PELO ó VELLO

Desaparece en tres minutos, usando el DEPILATORIO INOFENSIVO DE GOMEZ MORA; se garantiza su bondad y lo usan hasta las señoritas de cutis mas delicados no confundirlos con otros parecidos, desconfiar de las imitaciones, 2'50 pesetas frasco. Se remite por correo certificado por 3'25 pesetas, dirigiéndose a su autor, Mayor 23 y 25, farmacia.—Alicante.

A LAS SEÑORITAS ARTISTAS LA GRAN DROGUERIA EL TIMON

avisa a sus bellas parroquianas que se han recibido los efectos para el arte pictórico en general. Paletas, cajas surtidas y vacías. No olvidar que se recibieron los esmaltes, barnices especiales para sombreros de paja; primera casa en su clase. Se recibió el ORO LIQUIDO en botecitos de lata que muchas familias esperaban.

Galatrava, NOGUEIRA

INTERESANTE

SE VENDEN Tipos de noble reparadas a nuevo en buen estado de solidez para el transporte de vinos. SE ALQUILAN Grapes anexas para el indicado negocio de vinos, que reúnen las mejores condiciones y comodidades con arreglo a los últimos adelantos modernos por estar provistos dichos almacenes de motor a gas, pila, filtros, y conos y fudes de varias cabidas. En otros almacenes del mismo dueño, contiguos a los que se alquilan se hacen toda clase de operaciones convenientes al negocio de referencia, tales como unificar los vinos, filtrar, etc., etc., con el mayor esmero y prontitud a precios muy reducidos. Para mas informes pueden dirigirse a D. AUGUSTO LACCOURRE Y E.— Esplanada de España, número 8.

MIL PESETAS al que presente el Capsulas de sandalo m... que les del Doctor Pizá, de Barcelona, y que curan mas pronto y radicalmente todas las enfermedades ulcerarias. Plaza del Pinar, 6, farmacia, Barcelona.



R. Guillén López é hijo

TOS FERINA curación rápida y segura, con el Antiferino Alfonso de uso externo. Curación de toda clase de Tos en los niños. Prospectos y detalles: Farmacia de don Vicente Sorribes, calle de Riego.

ELEGANTE HORCHATERIA DE ANTONIO LOPEZ JEREZ. Esta ac. editadísima horchatería ha abierto a su renombrada horchatería y ofrece a sus inalterables parroquianos, como en años anteriores, en su paseo de Amérigo, sus amados y ricos helados de todas clases. PASAJE DE AMÉRIGO IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ

Sucesora de A. B. Solbes Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4

Ya llegaron de París, Lyon, Platten y Annaberg las últimas novedades que la moda ha creado en gasas, tulés, plises, ruffles, rizados telas aplicación y guipur puntillas agremiadas y bordados. Corbatas para señora, gran moda en gasa y crespon. Gran ganga: Gasa Italia, variedad de colores, a 55 céntimos de peseta el metro. Completo surtido en artículos para labores, flores y bordados. Guantes cabritilla, surcia, piel ante, seda é hilo a precios baratísimos. Corsés franceses C. P. a la Sirene. Tiras y entredoses bordados en blanco y colores de Saint Gall (Suiza). Prendidos fantasías y velitos para sombrero de señoras. Como siempre esta casa es la que mas surtidos presenta y mas barato vende para convencerse visitada.

